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その他    ０人 

事務局   １８人（中央区長、中央区役所副区長、他１６人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ２人 
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理由 

 

会議次第 

報 告 

 

・「中央区みらい協働プロジェクト」について（報告） 

 

開 会 

 

議 題 

 

１ 副会長の選出について 

 

２ 区ビジョンの「区民の取組」の振り返りについて 

 

３ その他 

・次期総合計画策定に向けた取組について（報告） 

 

 

 閉 会 
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 主な内容は次のとおり。 

（◎会長の発言 ○委員の発言 ●事務局の発言） 

 

報 告 

「中央区みらい協働プロジェクト」について 

事務局から、資料３「中央区みらい協働プロジェクトの取組について」に沿って説明を行った。 

 

開 会 

 

区民会議規則第３条第３項の規定により、井狩会長により議事を進行した。 

会議の成立要件を満たしている旨の報告、傍聴希望者の報告を行い、傍聴を許可した。 

―傍聴希望者 ２名― 

 

井狩会長あいさつ 

（要旨） 

・本日は議題として「副会長の選出について」、「区ビジョンの「区民の取組」の振り返りについ

て」、「次期総合計画策定に向けた取組について」である。 

・議題は少ないが、大変ボリュームのある審議事項となっている。議事の円滑な進行について、

協力をお願いする。 

 

 議 題 

１ 副会長の選出について 

 石井副会長からの退任の申し出に伴い、退任すること及び新たに副会長を選出することにつ

いて了承を得た後、区民会議規則第３条第１項及び第２項の規定により、委員の互選により定

めることとなっているため、出席委員に意見を求めた。 

竹田委員を副会長に推薦する意見があり、全会一致で副会長に竹田委員が選出された。 

 

２ 区ビジョンの「区民の取組」の振り返りについて 

（１）安心・福祉分野 

  事務局から、資料１に沿って説明を行ったのち、グループ長が補足説明を行った。 
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（主な意見等） 

○ 区ビジョンの重点項目の「高齢者の社会貢献活動の場をつくるとともに、高齢者を温かく見

守り、地域全体で支えます。」ということは良いことだが、高齢者が自分や他の人のことを行う

ことで健康になっていくと思う。みんながみんなを助けあうというより、自分たちが自分たち

で活動するごとに、健康になっていくということがわかりやすく表現できると良いと思った。 

○ 学校開放の廃止により、子どもの遊び場が非常に少ないことが、私の地区での課題だと認識

している。検証結果では、「進んでいる」とあるが、課題としてまだ解決されておらず、問題は

残っていると思う。検証結果のコメントは「この課題については、まだ継続的な課題だ」と残

すべきではないかと感じた。 

 

（２）教育・文化分野 

  事務局から資料１に沿って説明を行った後、グループ長が補足説明を行った。 

（主な意見等） 

○ 「区民がかかわる教育環境づくり」だが、検証結果に子どもの育成見守りが進んでいるとあ

る。しかし、子ども会に入っていないことから、登校班に入れない子どもがいる。学校でも対

応は難しいとのこと。そのような事案をどうしたら良いか考えることも重要であると思った。 

○ 「芸術活動によるまちづくり」だが、検証結果は、田名八幡宮の的祭や獅子舞の例が上げら

れ、取り組みは進んでいるとなっているが、文化振興は他の地域にもある。田名地区の例のみ

で進んでいるとするのは適当でないと思う。 

○ 「国際交流によるまちづくり」だが、ごみの出し方など、近くの外国人に近所と仲良く生活

していくための日本のルールを伝える人を養成するなどを区民の役割としてやっていければい

いと思った。 

 

（３）環境共生分野 

  事務局から資料に沿って説明を行った。グループ長からの補足説明はなし。 

（主な意見等） 

○ 「良好な操業環境づくりと産業を支えるひとづくり」、「産業や企業を育むまちづくり」、「商

業振興によるにぎわいづくり」の検証結果に「検証することが困難」とあるが、ビジョンに掲

げている以上、検証しなければ意味が無い。 

○ 事業系ごみについて、商業者が一般ごみに出すなど、本来、環境整備を心がけるべき事業者

に対する部分の罰則的な部分があまり見えていない。エコショップ等認定制度がある割に、粗



 -3-

大ごみ等が放置され、大変見苦しい。ごみの排出などをルールに基づき、行う人と行わない人

についても評価することが必要ではないか。 

○ 中央区だけの問題ではないが、相模原駅前にマンションの１階は事務所か商店を設置すると

いうまちづくり協定がある。実際は駅周辺は１階までマンションで、事業者も商店もない建物

が多い。環境を整えるルールを作ったが、守られていない。 

 

（４）広域交流拠点分野 

  事務局から資料１に沿って説明を行った後、グループ長が補足説明を行った。質疑無し。 

 

（５）自立分権分野 

  事務局から資料１に沿って説明を行った後。広域交流拠点分のグループ長が補足説明を行っ

た。質疑無し。 

 

● 本日いただいた意見は、会長、グループ長と相談し、どのように反映していくか決定したい。 

 

３ その他 次期総合計画策定に向けた取組について 

事務局から、資料２「次期総合計画策定方針」に沿って報告を行った。質疑無し。 

 

閉 会 

 竹田副会長あいさつの後、閉会。 
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第４期第５回相模原市中央区区民会議 委員出欠席名簿 

 

№ 氏   名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 井狩 芳子 学識経験者（和泉短期大学） 会 長 出席 

２ 石井 今朝太 相模原市自治会連合会  出席 

３ 石井 トシ子 特定非営利活動法人男女共同参画さがみはら  出席 

４ 井上 政市 相模原交通安全協会  出席 

５ 上杉 愛海 公募委員  欠席 

６ 牛尾 良一 中央地区まちづくり会議  出席 

７ 宇田川 隼 公益社団法人相模原青年会議所  欠席 

８ 浦上 裕史 一般社団法人相模原市観光協会  出席 

９ 小倉 偉男 相模原市公民館連絡協議会  出席 

10 河本 博 大野北地区まちづくり会議  欠席 

11 木内 哲也 一般社団法人相模原市医師会  欠席 

12 小林 充明 上溝地区まちづくり会議  出席 

13 齋藤 春美 公募委員  出席 

14 坂本 洋三 相模原市地区社会福祉協議会連絡協議会中央区連絡会  出席 

15 島根 裕志 相模原市立小中学校ＰＴＡ連絡協議会  出席 

16 清水 洋子 相模原市私立保育園園長会  出席 

17 志村 勝美 田名地区まちづくり会議  欠席 

18 末永 暁子 横山地区まちづくり会議  出席 

19 竹田 幹夫 星が丘地区まちづくり会議 副会長 出席 

20 田代 明寛 清新地区まちづくり会議  出席 

21 永冨 多美子 小山地区まちづくり会議  出席 

22 永野 堅次 相模原市民生委員児童委員協議会  出席 

23 本郷 永子 公募委員  出席 

24 横山 房男 相模原商工会議所  出席 

25 割柏 秀規 光が丘地区まちづくり会議  出席 

 


